

UNIDOS POR EL DEPORTE

Me gustaría que la Unión Europea fuera a más.

Que Ucrania y Rusia pactaran un tratado de paz.

Seguramente hay gente que tenga más talentos que yo y encajen más para ayudar a la población, pero hago lo que puedo.

Yo ayudaría dibujando un eslógan para jugar en equipos.

Porque mi opinión es que el deporte une a las personas, y da igual de que raza sean, y que deporte jueguen.

Podría ayudar a organizar una competición en la que habría varios equipos formados por jugadores de toda Europa.

Lo organizaría en Zaragoza, ya que es mi ciudad y hay buenas comunicaciones con todo Europa.

Yo en ese torneo podría meter un triple por la amistad, un mate por la igualdad y por último y no menos importante un pase por la paz.

Tendré más talentos que yo no sepa pero mis amigos y familiares seguro que los saben.

También se me da bien hacer reír a la gente.

Creo que es una virtud muy importante, porque ayuda a que las personas que me rodean estén más unidas y felices.

Si todos riésemos un poco más conseguiríamos que Europa estuviese más unida y sin ningún conflicto bélico.

Espero que mis ideas junto con la de mis compañeros ayuden a que las personas que gobiernen consigan una verdadera Unión Europea.